



Síntesis Informativa  
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 09 DE SEPTIEMBRE DE 2024



## **Reforma al Poder Judicial en deberá mejorar el sistema de impartición de justicia**

**Por Aarón Araiza**

El primer objetivo de la reforma al Poder Judicial Federal deberá ser mejorar el sistema de impartición de justicia, consideró el magistrado del Supremo Tribunal de Justicia en Sonora, Jorge Luis Moreno Moreno.

El magistrado señaló que una vez que llegue a Sonora la reforma, se buscará adaptar por parte del Congreso del Estado a las condiciones de la entidad, para homologar la Constitución local con la federal.

Jorge Luis Moreno Moreno comentó que el Poder legislativo tanto federal como local, considerará los beneficios que tiene esta reforma para el pueblo de México y su impacto en el sistema de impartición de justicia.

“Estamos al pendiente de todo el proceso que ha seguido la reforma al Poder Judicial y ya a nivel particular como cualquier ciudadano, le comentó que estaremos atentos y apostando a que el poder legislativo tomará la mejor decisión en pro del pueblo mexicano”, mencionó.

Resaltó que en esencia la reforma debe ser para la mejora del poder y en beneficio del pueblo.



## Poder Judicial del Estado, a la expectativa de aprobación de la Reforma

*El Magistrado del Poder Judicial en el Estado (PJE), Jorge Luis Moreno Moreno dijo que la decisión está en manos de las y los legisladores*

**Gabriel Benítez / El Sol de Hermosillo**



determinación.

Representantes del Poder Judicial del Estado (PJE), se encuentran a la expectativa de los diferentes movimientos que se han generado en torno a una posible reforma al Poder Judicial de la Federación a fin establecer en su momento una postura oficial.

El Magistrado del Poder Judicial en el Estado (PJE), Jorge Luis Moreno Moreno, señaló que serán los legisladores federales y después los locales de cada Congreso, los que al final de cuentas tomen una

En entrevista con los medios de comunicación al término de la ceremonia de Honores a la Bandera quien acudió en representación del presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Rafael Acuña Griego, añadió que esperan que los Poderes Legislativos, tomen la mejor decisión a favor de México.

“Bueno lo que yo te puedo comentar hasta el momento, es que estamos atentos a toda la situación que se presenta seguimos trabajando, y lo que esperamos como representantes de un poder o como ciudadanos, es que el Congreso federal y local tomen la mejor determinación a favor del pueblo mexicano”, expresó.

En ese sentido, aclaró que a pesar de que falta tiempo para que ese tema aterrice en el poder legislativo de Sonora y se ajuste su marco normativo conforme a los lineamientos, es necesario esperar como viene.

Moreno Moreno agregó que es importante también ver que los cambios que se tengan, sean los adecuados a la realidad social que se presenta, y que al final de cuentas se regulen los puntos que están en discusión.

“Al final de cuentas las reformas que se hagan deben estar adaptadas a la realidad social que se vive, y que se regulen todas las cuestiones que sean necesarias”, enfatizó.

Cabe mencionar que las manifestaciones por parte de trabajadores del Poder Judicial de la Federación siguen adelante en los diferentes estados del país ante una posible reforma donde dicen que se verán afectados.

En el caso de Sonora, quienes laboran en el Poder Judicial, en los últimos días han efectuado una serie de manifestaciones en rechazo a esta reforma, además de que mantienen leyendas en los edificios federales sus puntos de vista sobre la situación.